

90 cm² Página: 10

1/1

Insiste la 4T: AMLO no intervino en la elección

REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

La representación de Morena ante el INE negó haber reconocido la intervención del presidente Andrés Manuel López Obrador en la elección presidencial, pues las supuestas sentencias del Tribunal Electoral con las cuales la oposición intenta sustentar su impugnación del resultado, no tienen la trascendencia ni el impacto suficiente en el cómputo de los votos emitidos el 2 de junio.

El partido aclaró que en su escrito ante ese órgano hizo referencia "a casos excepcionales en los que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ha determinado infracciones. No obstante, el partido no reconoce intervención alguna del Presidente de la República".

Morena explicó que en los documentos de comparecencia como tercero interesado "se acredita que las supuestas sentencias a las que hace referencia la oposición —en que se han determinado medidas cautelares contra el Presidente Andrés Manuel López Obrador— en ningún caso reconocen o hacen referencia a una situación que trascienda y haya tenido un impacto en la elección presidencial del pasado 2 de junio".

Los textos de comparecencia de Morena en el juicio de inconformidad contra el resultado de la elección presidencial pueden consultarse en el portal del Tribunal.

